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Поддерживать инициативу 
комсомольцев

Р ЕШЕНИЯ июльского Пленума 
Центрального Комитета 

КПСС, подготовка к XX съезду 
Коммунистической партии вызвали 
небывалый трудовой и политиче
ский подъем среди трудящихся. 
Вместе с советским народом са
моотверженно трудится и моло
дежь.

Комсомольские организации на
шего города, стремясь мобилизо
вать молодежь на борьбу за до
срочное выполнение пятого пяти
летнего плана, за достойную встре
чу предстоящего XX съезда пар
тии, на лучших образцах воспи
тывают у юношей и девушек ком
мунистическое отношение к труду.

Изо дня в день растет творче
ская активность молодежи, попол
няются ряды передовиков произ
водства. Борясь за выполнение ре
шений партии, юноши и девушки 
добиваются сокращения сроков вы
полнения заданий, роста выпуска 
продукции высокого качества, луч
шего использования станков, инст
румента и механизмов.

Комсомольцы и молодые рабочие 
смело берутся за освоение новой 
техники. На токарном участке ме
ханического цеха комбайнового за
вода установлены шестишпиндель
ные полуавтоматические станки. В 
их освоении активное участие при-[ 
нимают молодые рабочие Евгений | 
Коновалов и Станислав Боровков. < 
Первое время эти высокопроизво-1 
дительные станки часто простаива-1 
ли из-за перенал'адок. Нужно было - 
бороться с этим явлением. И вы-. 
ход был найден за счет внедрения“; 
комбинированных кулачков, позво
ляющих за одну наладку обраба
тывать несколько серий разных де
талей. В механическом  ̂ цехе живо 
поддерживается инициатива моло
дых рабочих, каждое ценное пред
ложение находит практическое при
менение. Комсомольцы цеха недав
но выступили инициаторами борь
бы за то, чтобы среди молодежи 
не было не выполняющих норм 
выработки. ф

Партийная организация цеха не 
только поддержала это начинание, 
но и возглавила его. На рабочих 
местах лучшие станочники оказы
вали помощь отстающим, учили их 
лучшей организации рабочих мест, 
наладке инструмента, наиболее 
производительным! приемам труда. 
Усилена была техническая про
паганда и, в частности, популяри
зация новейших достижений техни
ки и организации производства. 
В дни трудовой вахты в честь XX 
съезда Коммунистической партии 
Советского Союза в механическом 
цехе не стало ни одного рабочего, 
не выполняющего норм выработки.

Своим творческим подходом к 
выполнению производственных за
даний славится комсомольско-мо
лодежный механический участок 
цеха № 1 гидротурбинного завода. 
Здесь применяют силовое и ско
ростное резание металла, внед

ряют новый режущий инструмент— 
резцы с керамическими пластин
ками. За успехи в труде и твор
ческую инициативу во внедрении 
нового, прогрессивного участку 
присуждены красный вымпел за
водского комитета ВЛКСМ и пе
реходящий красный вымпел Цент
рального райкома комсомола.

Однако есть еще и такие факты, 
когда инициатива комсомольцев 
не находит должной поддержки со 
стороны хозяйственников и даже 
партийных организаций. Так, парт
ком и администрация Кашпирского 
сланцевого рудника не всегда под
держивает инициативу комсомоль
цев, направленную на улучшение 
организации труда и повышение 
добычи топлива. Еще в марте ком
сомольцы шахты № 5/6 на своем! 
собрании высказались за реконст
рукцию поверхностного комплекса 
на шахте, предложили организо
вать кольцевую откатку порожня
ка. Это решение комсомольская ор
ганизация направила в «Пэдавсла- 
нец» и управляющему рудником 
тов. Жукову. Они одобрили иници
ативу комсомольцев, но практиче
ски для ее осуществления ничего 
не сделали. Такое канцелярско-бю
рократическое отношение к ценной 
инициативе наносит вред делу, глу
шит дальнейший творческий подъ
ем. Неслучайно на руднике моло
дые горняки очень слабо участву
ют в рационализации и изобрета
тельстве. Их, кстати, в это дело 
никто и не вовлекает.

Всегда замечать, всемерно под
держивать и распространять начи
нания молодых новаторов — бое
вая задача партийных, комсомоль
ских, профсоюзных организаций и 
хозяйственников. Для того, чтобы 
инициатива молодежи росла и раз
вивалась, надо расширять ее 
кругозор, читать для нее лекции 
и доклады о передовой технике, 
достижениях науки, устраивать 
экскурсии на передовые предприя
тия, в цехи и на участки, проводить 
научно - технические конференции, 
встречи с новаторами, передовика
ми производства. Но необходимо 
отрешиться от казенщины и шуми
хи в этом деле. Надо окружить 
должной заботой каждого молодого 
рабочего, чтобы он чувствовал, что 
его поддерживают, ценят, направ
ляют по пути роста и совершенст
вования.

Поддерживать инициативу моло
дых рабочих — это значит по-бое- 
вому бороться за выполнение ре
шений июльского Пленума ЦК 
КПСС, за выполнение социалисти
ческих обязательств, взятых в честь 
XX съезда Коммунистической пар 
тии. Об этом постоянно должны 
помнить партийные, комсомоль
ские, профсоюзные организации и 
руководители предприятий и делать 
все необходимое, чтобы неиссякае
мым родником била творческая 
инициатив-а молодых строителей 
коммунизм'^.

Председателю Международной научно-технической 
конференции по мирному использованию 

атомной энергии 
г о с п о д и н у  Б А Б А

ЖЕНЕВА

АКМОЛИНСКАЯ ОБЛАСТЬ ПЕРЕВЫПОЛНИЛА ПЛАН ПОДЪЕМА
ЦЕЛИНЫ

Колхозы и совхозы Акмолин
ской области значительно перевы
полнили задание по подъему це
линных и залежных земель под 
урожай будущего года. Они вспа
хали 1.641 тысячу гектаров — на 
340 тысяч гектаров больше запла
нированного.

Всего за два года в области под-

О СОЗЫВЕ ШЕСТОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА 

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА

Исполком районного Совета депутатов трудящихся доводит до 
сведения депутатов районно-го Совета, что 24 августа, в 2 часа дня 
местного времени, созывается шестая сессия районного Совета де
путатов трудящихся Промышленного района.

Сессия состоится в клубе механического завода.

нято 3.287 тысяч гектаров целины. 
Это позволило резко увеличить 
производство пшеницы и кукуру
зы. Посевная площадь в области 
расширилась в два с половиной 
раза.

Продолжается подъем новых 
массивов целины.

(ТАСС).

Заканчивающаяся в Женеве Международная 
конференция по мирному использованию атом
ной энергии является значительным шагом на 
пути установления международного сотрудни
чества в такой важной области, как использова
ние атомной энергии для мирных целей. ' 

Состоявшийся на конференции обмен мнения
ми и информациями представляет собой ценный 
вклад в дело дальнейшего прогресса науки и тех
ники в этой области.

Эта конференция несомненно послужит делу 
мира и будет способствовать дальнейшему ослаб

лению международной напряженности.
Советское Правительство поздравляет всех 

участников конференции с достигнутым успе
хом и выражает надежду, что дело международ
ного сотрудничества в области мирного исполь
зования атомной энергии, начало которому было 
столь успешно положено этой конференцией, бу
дет продолжено путем регулярного созыва подоб
ных совещаний ученых всех стран.
Председатель Совета Министров Союза ССР

Н. БУЛГАНИН.
19 августа 1955 года.

Колхозы и совхозы Украины досрочно 
выполнили план хлебозаготовок

Труженики колхозной деревни, 
работники совхозов и МТС Укра
инской ССР под руководством 
партийных организаций прила
гают все усилия к тому, чтобы 
добиться крутого подъема сель
ского хозяйства и тем самым вы
полнить решения партии и пра
вительства об удовлетворении все 
возрастающих потребностей насе
ления в продуктах питания, а 
промышленности —  в сырье.

Выполняя исторические реше
ния Пленумов ЦК КПСС по кру
тому подъему сельского хозяйст
ва, украинская партийная орга
низация провела большую орга
низаторскую работу среди кол
хозников, работников МТС и сов
хозов. Борьба за дальнейшее раз
витие сельского хозяйства по- 
истине стала всенародным делом. 
Значительно улучшена производ
ственная деятельность машинно- 
тракторных станций, многие 
МТС укреплены кадрами за счет 
квалифицированных инженеров, 
техников и других специалистов 
из промышленности.

Осенью 1954 года были зало
жены прочные основы высокого 
урожая, в лучшие агротехниче
ские сроки проведен сев озимых 
на площади свыше 11 млн. гек
таров, поднята зябь. Заботясь об 
увеличении валового сбора зер
на, колхозники, работники МТС 
и совхозов весной 1955 года про
вели большую работу по пересе
ву погибших озимых и подсеву 
изреженных посевов. Высокока
чественно в сжатые сроки про
веден сев всех ранних зерновых 
и пропашных культур. Повсеме
стно были организованы подсев 
и посадка кукурузы, подсолнеч
ника, сахарной свеклы.

Благодаря самоотверженному 
труду колхозников и колхозниц, 
работников МТС и совхозов, в ре
зультате улучшения организа
торской работы партийных и со
ветских организаций в республи
ке выращен хороший урожай, 
что дало возможность колхозам и 
совхозам в этом году досрочно, 
18 августа, выполнить государ
ственный план хлебозаготовок 
(без кукурузы) на 101,7 про
цента. Основной продовольствен
ной культуры —  пшеницы сданв 
на заготовительные пункты 
301,3 млн. пудов.

Проявляя заботу о дальнейшем 
укреплении экономики нашей 
Родины, труженики сельского хо
зяйства Украины решили допол
нительно сдать государству сверх 
плана 150 млн. пудов зерна. 
Всего в текущем году колхозы и 
совхозы сдадут государству на 
74 млн. пудов хлеба больше, чем 
было сдано в наиболее урожай
ном 1952 году. Значительно воз
растет натуральная и денежная 
оплата трудодня колхозников.

Борясь за создание прочной 
кормовой базы для животновод
ства и увеличение производства 
молока и мяса, колхозники, ра 
ботники МТС и совхозов Украи
ны значительно расширили посе
вы ценнейшей продовольственной 
и фуражной культуры— кукуру
зы. Хотя кукуруза издавна вы
ращивается на Украине, однако 
такого большого количества ее 
посевов в республике еще не бы
ло. Сейчас кукурузу сеют в 
каждом колхозе и совхозе. По
севные площади этой культуры 
в 1955 году превысили 6 млн. 
гектаров и возросли почти в 2 
раза в сравнении с прошлым го
дом. Посев кукурузы на всей пло
щади проведен только квадратно- 
гнездовым способом.

В колхозах и совхозах успеш
но развивается животноводство. 

Поголовье коров в колхозах рес
публики за период с 1 октября

1953 года по .1 августа 1955 

года увеличилось на 511.6 ты
сячи голов, или на 28 процентов. 

На 1 августа в колхозах получе
но молока на 33,4 процента 
больше и сдано государству на 
300 тыс. тонн больше, чем в

1954 году. Многие колхозы и 
совхозы республики значительно 
увеличили производство мяса, 
яиц и шерсти.

В южных областях начата раз
дельная уборка и силосование 
кукурузы в молочно - восковой 
спелости. Большинство колхозов 
и совхозов собирают высокий 
урожай. В этом году намечено за
силосовать 8,5 миллиона тонн 
одних початков кукурузы, что 
равно количеству всего заготов
ляемого силоса в самые благо
приятные годы по урожаю. Для

силосования початков полностью 
построены и облицованы силос
ные сооружения. Всего же в те
кущем году предполагается зало
жить свыше 30 миллионов тонн 
силоса. По примеру передовых 
колхозов сейчас развернута рабо
та по созданию полутора-двухго- 
дичных запасов сочных и грубых 
кормов.

В текущем году колхозы и 
совхозы увеличили посевы . са 
харной свеклы на 117 тысяч 
гектаров. В настоящее время 
свекловоды готовятся к уборке, 
принимают все меры к тому, 
чтобы успешно выполнить план 
сдачи свеклы, дать стране в этом 
году не менее 185 миллионов 
пудов сахара, то есть на 67 мил
лионов пудов больше, чем в са 
мом урожайном 1951 году.

Однако то, что сделано по вы
полнению решений партии и 
правительства о крутом подъеме 
сельского хозяйства,— это только 
первые шаги. Впереди большая 
и напряженная работа.

Успешно выполнив первую 
заповедь перед государством —  
план хлебозаготовок, колхозы, 
МТС и совхозы республики за
кладывают прочную основу для 
получения высоких урожаев в 
будущем году, значительно, боль
ше заготовили местных удобре
ний, полностью обеспечили себя 
семенами для озимого сева, про
водят засыпку семян яровых 
культур. В республике разверты
вается посев озимых, проводится 
вспашка зяби. Колхозники, ра 
ботники МТС и совхозов прини
мают все меры к тому, чтобы 
эти работы провести в лучшие 
сроки на высоком агротехниче
ском уровне.

Труженики сельского хозяйст
ва республики с большим вооду
шевлением встретили весть о со
зыве XX съезда КПСС и самоот
верженно трудятся над тем, что
бы успешно завершить сельско
хозяйственные работы, выпол
нить и перевыполнить государ
ственный план сдачи , всех сель
скохозяйственных продуктов, 
привести в действие огромные 
резервы, которыми располагают 
колхозы и совхозы, и добиться 
дальнейшего подъема всех от
раслей сельского хозяйства.
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По родной странеп а р т и й н а я  ж и з н ь

Лучше организовать борьбу 
за экономии) топлива

Недавно на строительстве Куйбышевской гидроэлектростанции со
стоялся пуск нижних судоходных шлюзов.

НА СНИМКЕ: шлюзование первых судов.
Фото А. Батанова. (Фотохроника ТАСС).

Обзор стенной печати

Боевой помощник партийной 
организации

На предприятиях железнодо
рожного транспорта города раз
вертывается социалистическое 
соревнование за высокую произ
водительность труда, экономию 
сырья, материалов, топлива, элек
троэнергии. В этом видна забота 
рядовых работников, инженеров, 
техников о всемерном улучше
нии количественных и качест
венных показателей работы пред
приятий.

Задача партийных организа
ций заключается в том, чтобы 
обеспечить умелое руководство 
социалистическим соревнованием, 
мобилизовать трудящихся на вы
полнение взятых ими социали
стических обязательств. Они дол
жны добиваться всемерного сни
жения расходования сырья, мате
риалов, топлива, электроэнер
гии. Успех решения этой задачи 
заключается в кропотливой орга
низаторской работе.

Партийная организация паро
возного депо ст. Сызрань 2-я про
водит в этом направлении неко
торую работу. В прошлом году, 
да и в первые месяцы текущего 
года, в депо, хотя и слабо, но 
все же была развернута борьба 
за экономию топлива. Бюро пар
тийной организации в начале 
марта обсудило вопрос об эконо
мии топлива в депо. При обсуж
дении выяснилось, что борьба за 
экономию топлива находится в 
крайне неудовлетворительном со
стоянии, слабо организовано со
циалистическое соревнование. Бю
ро предложило администрации де
по обеспечить приведение локо
мотивного хозяйства в надлежа
щий теплотехнический порядок с 
таким расчетом, чтобы все без 
исключения машинисты имели 
возможность экономить топливо, 
а местный комитет профсоюза—  
подводить итоги и улучшить 
гласность результатов соревнова
ния. Партийная организация при
няла также меры к созданию 
школы передовых методов тру
да, руководство которой было по
ручено машинисту члену КПСС 
тов. Савельеву, имевшему на сво
ем счету много сэкономленного 
топлива.

Меры, принятые партийной ор
ганизацией, начали постепенно 
сказываться на росте экономии 
топлива. В марте машинистами 
было сэкономлено топлива на 
2,6 процента больше, чем в пре
дыдущем месяце. В борьбе за 
экономию топлива значительных 
успехов добились машинисты 
коммунисты тт. Гундарев, Семе
нов, Савельев, беспартийные тт. 
Аверьянов, Букин, братья Вик
тор, Николай и Валентин Бур- 
хетьевы и другие. Каждый из них 
сэкономил по нескольку тонн 
топлива. Этого успеха они доби
лись благодаря хорошему содер
жанию локомотивов.

Хорошую инициативу прояви
ли машинисты члены партии тт. 
Гундарев и Савельев. Для упро
чения кирпичной кладки и 
свода топок паровозов они при
менили битое стекло, что позво
лило удлинить срок службы кир
пичной кладки и свода топок па
ровозов, работающих на жид
ком топливе, добиться экономии 
его. I

Умелое обобщение и распро
странение опыта передовых маши

нистов сыграло бы большую роль 
в росте экономии топлива. Но ни 
бюро парторганизации, ни мест
ный комитет профсоюза и? проя
вили должной инициативы в 
этом деле, не организовали об
мена опытом среди паровозников.

Такое отношение к этому ва
жному делу не могло не отразить
ся на показателях работы депо. 
Так, в апреле семьдесят машини
стов добились экономии топлива, 
а шестьдесят семь человек до
пустили пережог.

Пренебрежение к передаче 
опыта борьбы за экономию топ
лива привело к тому, что около 
одной трети всех машинистов де
по оказывались и в следующие 
месяцы в рядах тех, кого назы
вают «пережигалыциками».

Из этого партийное бюро долж
ных выводов не сделало и не до
билось безусловного выполнения 
принятого им решения. Следст
вием этого явилось и то, что 
опыт передовых машинистов де
по и ставшие известными на 
транспорте методы работы же
лезнодорожников Северо - Печер
ской дороги, где применяет
ся так называемая шалаш
ная кладка арочных сводов топ
ки паровоза, не нашли широкого 
распространения в депо. Метод 
же кладки тт. Савельева и Гун
дарева ныне применяют лишь 
пять машинистов, а об опыте ра 
боты северо-печерцев и других 
передовых методах в депо име
ют лишь поверхностное пред
ставление.

В прямой связи с вопросами 
борьбы за экономию топлива на
ходится и вопрос об организа
ции хозрасчетных паровозных 
бригад. В депо имеется немало 
бригад, числящихся хозрасчет
ными. Но что это за хозрасчет, 
если многие машинисты не зна
ют, как они работают, так как 
в депо как следует не занимают
ся учетом расхода топлива, мате
риалов и средств, отпускаемых 
на ремонт паровозов.

В социалистическом соревно
вании за выполнение и перевы
полнение производственных за
даний, за экономию топлива, ма
териалов, электроэнергии имеет
ся много формализма. Председа
тель местного комитета профсою
за тов. Гурин заявил, что итоги 
соревнования подводит цеховой 
комитет паровозников. О том, как 
последний занимается этим де
лом, свидетельствует тот факт, 
что на доске показателей до 16 
августа были данные с работе 
паровозных бригад... за июнь. 
Тут же помещены 'фамилии луч- 
шух машинистов, достигших 
экономии топлива, но сколько 
каждый из них сэкономил —  не
известно.

Партийное бюро и его секре
тарь тов. Дьяконов должны уст
ранить недостатки в своей рабо
те, вовлечь весь коллектив паро
возников в бдрьбу за экономию 
топлива, изжить формалиьм в 
руководстве соревнованием. Надо 
смелее обобщать и шире распро
странять передовые методы рабо
ты машинистов, организовать 
борьбу за экономию топлива так, 
как этого требует постановле
ние июльского Пленума ЦК 
КПСС.

Н. Максимов.

НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ 
ДЛЯ ДРЕЙФУЮЩИХ 

СТАНЦИЙ

С наступлением полярной ночи 
усложнится деятельность исследо
вателей природы Северного ледо
витого океана — сотрудников 
дрейфующих научных станций 
«СП-4» и «СП-5». Для облегчения 
жизни и работы полярников в 
этот трудный период года посы
лается специально изготовленное 
новейшее оборудование и снаря
жение.

В беседе с корреспондентом 
ТАСС директор Арктического на
учно - исследовательского инсти
тута В. В. Фролов рассказал:

— Недавно на судах, идущих в 
Арктику, из Ленинграда отправ
лено 10 новых домиков, обладаю
щих большими преимуществами по 
сравнению с прежними образца
ми. Одновременно послано обору
дование для их электроотопления, 
освещения, вентиляции, телефон
ной связи и устройства радиотран
сляции.

Сейчас в экспериментальных ма
стерских института завершено из
готовление специальной системы 
охлаждения дизельных электро
станций для зимовщиков. В рас
поряжении полярников будет теп
лая пресная вода для подачи по 
шлангам Ъ кают-компании, на 
кухни, в бани.

Благодаря наличию дизельной 
электростанции механизируются 
трудоемкие процессы работы на 
дрейфующих станциях. Так, напри
мер, гидрологические лебедки, 
действовавшие с помощью отдель
ных двигателей, вызывали большие 
затраты времени: их запуск зи
мой был сложным. Теперь эти ле
бедки оснащаются электромотора
ми, что значительно ускорит тем
пы работ. При посредстве тяже
лых гидрологических лебедок мож
но будет брать крупные образцы 
грунта. Гидрологические приборы 
с помощью малых лебедок будут 
опускаться со значительно боль
шей скоростью.

Изготовляются малогабаритные 
прожекторы для наружного осве
щения. С наступлением полярной 
ночи они осветят территорию обе
их зимовок.

Готовится также новая аппара
тура для изучения теплообмена 
между океаном и атмосферой и 
другие усовершенствованные при
боры. Все это позволит научным 
коллективам дрейфующих стан
ций успешнее выполнить програм
му намеченных исследований цент
рального полярного бассейна.

(ТАСС).

РАСТЕТ ДОБЫЧА НЕФТИ

КУЙБЫШЕВ, 21 августа. 
(ТАСС). Коллектив объединения 
«Куйбышевнефть» завершил вы
полнение восьмимесячного плана 
добычи нефти.

Получено жидкого топлива на 
37 п р о ц е н то в  больше, чем за со
ответствующий период прошлого 
года. Введено в действие 140 но
вых скважин.

МАНДАРИНЫ, ЛИМОНЫ 
И АПЕЛЬСИНЫ—

НА ОДНОМ ДЕРЕВЕ

На цитрусовых плантациях кол
хозов и совхозов субтропических 
районов Грузии можно увидеть де
ревья, усыпанные плодами манда
ринов, лимонов и апельсинов. Это
— мандариновые деревья, в крону 
которых привиты лимоны и апель
сины. С них одновременно собира
ют урожай трех видов цитрусовых.

Прививки в крону мандаринового 
дерева лимонов и апельсинов да
ют большой производственный эф
фект. Привитые ветки входят в 
полное плодоношение спустя 2—3 
года и дают большие сочные пло
ды. С каждого дерева цитрусово
ды собирают свыше тысячи пло
дов.

Сейчас начался сезон прививок. 
Сотни окулировщиков, подготов
ленных на специальных курсах и 
семинарах, работают в садах. В 
ряде совхозов и колхозов Гуль- 
рипшского, Батумского, Кобулет- 
ского, Махарадзевского районов 
уже привиты первые тысячи де
ревьев. Всего в этом году глазки 
лимонов и апельсинов, срезанные 
с обильно плодоносящих маточных 
деревьев, будут привиты на 82 
тысячах мандариновых деревьях.

(ТАСС).

Вышел очередной — 12-й номер 
стенной газеты «Металлист». Пе
ред началом работы, в конце сме
ны и в обеденный перерыв около 
нее можно видеть группы рабо
чих, которые читают и обсужда
ют помещенные в стенной газете 
заметки.

Стенная газета механического 
цеха (редактор тов. Орин) поль
зуется заслуженным уважением у 
комбайностроителей. Она актив
но, по-боевому помогает партий
ной организации мобилизовать 
коллектив на борьбу за выполне
ние плана и социалистических 
обязательств, борется за внедре
ние новой техники и передовой 
технологии, всего нового, передо
вого, развертывает критику и са
мокритику.

Сейчас газета призывает кол
лектив цеха встретить новыми 
трудовыми успехами предстоящий 
XX съезд Коммунистической пар
тии.

В выпущенном номере газеты 
рассказывается о новом патриоти
ческом почине коллектива цеха по 
снижению трудоемкости выпуска
емых деталей и узлов к силосо
уборочному комбайну, о том, как 
выполняются эти обязательства.

Заметки, которые помещаются 
в «Металлисте», конкретны и це
леустремленны, в них ставятся за
дачи, над решением которых дол
жен работать коллектив завтра, 
послезавтра, в течение следующе
го месяца. Так начальник цеха 
тов. Кутлинский в статье под за
головком «Задачи коллектива» 
пишет:

«Перед коллективом цеха по
ставлена большая и почетная за
дача—увеличить выпуск силосо
уборочных комбайнов с 500 до 
800 машин в месяц. Для этого не
обходимо мобилизовать резервы, 
повысить производительность тру
да каждого станочника.

Коллектив цеха решил за счет 
внедрения новой техники и пере
довой технологии, улучшения ор
ганизации труда и модернизации 
оборудования снизить трудоем
кость изготовления деталей и уз
лов на 24 нормо-часа. И, кроме 
того, за счет внедрения рациона
лизаторских предложений сни
зить трудоемкость еще на 18 нор- 
мо-часов и всего на 42 нормо- 
часа».

В других заметках, помещен-

Новые
Вышла из печати и поступила 

в продажу новая книга:
А. Н. Рабинович и другие. 

Скоростное и силовое резание ме-

ных в № 12 «Металлиста», сооб
щается о том, как идет соревнова
ние за выполнение взятых обяза
тельств, показывается трудовой 
подъем, вызванный решениями 
июльского Пленума ЦК КПСС.

Токарь комсомолец тов. Жале- 
ев ежедневно перевыполняет нор
му выработки, дает продукцию 
высокого качества. Хорошо орга
низуя свое рабочее место, он до
бивается полного использования 
всех 480 минут рабочего времени. 
Жалеев применяет повышенные 
скорости и подачи, предлагает 
новые, более производительные 
способы обработки деталей. По 
технологии полагалось обрабаты
вать цапфу за два приема. Жалеев 
же предложил обрабатывать ее 
за один прием. В результате зна
чительно повысилась его выра
ботка. Если раньше Жалеев да
вал за смену 25 деталей, то теперь 
35.

В статье, помещенной в стен
ной газете, тов. Жалеев пишет:

«Встав на трудовую вахту в 
честь XX съезда партии, я брал 
на себя обязательство — выпол
нить задание в июле на 250 про
центов. Это задание перевыпол
нено. За истекший месяц норма 
выработки выполнена на 300 про
центов».

Далее тов. Жалеев заявляет, 
что в августе закончит обработ
ку закрепленных за ним деталей 
на 800 машин к 29 числу и при
зывает весь коллектив цеха после
довать его примеру.

Старший технолог тов. Шестов 
в заметке «Мобилизуем творче
скую активность на выполнение 
обязательств» сообщает о ценном 
рационализаторском предложении 
токарей тт. Завалкина и Водорац- 
кого, которые стали обрабатывать 
две различные детали за один 
прием.

Коллектив механического цеха 
ждет выхода очередного номера 
своей стенной газеты потому, 
что рабочие находят в нем много 
интересного и полезного. Стенга
зета помогает им овладевать пе
редовыми методами работы.

Положительный опыт работы 
редколлегии стенной газеты «Ме
таллист заслуживает того, чтобы 
его широко популяризировать 
среди редколлегий стенных газет 
не только Центрального района, 
но и всего города.

книги
таллов. Машгиз. 1955 г. Цена
5 руб. 30 коп.

Книга имеется в продаже в 
магазинах и киосках Книготорга.

СЕМИНАР СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ 
ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА

Состоялся очередной семинар 
секретарей парторганизаций 
Центрального района.

Участники семинара прослу
шали лекцию тов. Киреева на 
тему «Борьба народов Востока за 
свою независимость».

Затем заведующая отделом про
паганды и агитации горкома 
КПСС тов. Майорова ознакомила 
секретарей парторганизаций с 
задачами по подготовке к новому 
учебному году в сети партийно
го просвещения.

П о материалам „К расн ого  Октября“

„Доходное место“
Исполком городского Совета учета товаро-материальных цен-

депутатов трудящихся сообщает, 
что факты, изложенные в фелье
тоне «Доходное место», опублико
ванном под таким заголовком в 
газете «Красный Октябрь» 30 
июля, подтвердились.

За нарушение трудовой дис
циплины, отсутствие должного

ностеи, приказом по городскому 
отделу коммунального хозяйст
ва старшему бухгалтеру рем- 
стройконторы Кузьминой объяв
лен выговор.

П. Шикалов,
зам. председателя 

исполкома горсовета 
депутатов трудящихся.



23 августа 1955 г., N2 168.
— — — — — ч  I ■ — ■

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 3.

В честь XX съезда КПСС

МНОЖИТЬ ТРУДОВЫЕ УСПЕХИ ВО СЛАВУ РОДИНЫ!
СВЕРХ ПЛАНА ПЯТОЙ ПЯТИЛЕТКИ

Еще в июне коллектив Кашпир- 
«.ского сланцеперерабатывающего 
завода выполнил пятый пятилет

ии и й план. Ознакомившись с реше
ниями июльского Пленума Цент
рального Комитета КПСС, слан- 
цепереработчикп включились в 
социалистическое соревнование за 
новый подъем промышленности, за 
достойную встречу XX съезда 
КПСС. Они (взяли на себя новые 
обязательства, чтобы повысив 
производительность труда на 10 
процентов, выполнить годовой 
государственный план к 20 нояб
ря , довести сверхплановую эко

номию  до 400 тысяч рублей.

На всех участках производства 
все ярче разгорается соревно

вание, борьба за выполнение и пе
ревыполнение взятых обяза.- 
гельств. В химическом цехе во 
главе соревнования идет смена, 
которой руководит член партии 
тов. Шапошникова. С превышени
ем норм, строго соблюдая техноло
гию изготовления химической 

шродукции, работают аппаратчики 
тт. Клетнов, Плешаков и Гаври-

ленко, сульфировщики тт. Гуля- 
ков и Петров.

Стремясь как можно больше 
дать химикатов для хлопковых по
лей и животноводческих ферм, 
сланцеп ере ра ботчиюи творчес ки 
подходят к использованию внут
ренних резервов, экономят сырье 
и материалы, электроэнергию и 
топливо. На их счету 700 тонн 
сэкономленного пара и 29 тысяч 
киловатт-часов электроэнергии.

В печном цехе недавно прояви
ли инициативу, предложив вместо 
пара использовать для технологи
ческих нужд горячий воздух, по
даваемый из атмосферы компрес
сором. Это дало предприятию до
полнительную прибыль.

С каждым днем на заводе растет 
количество продукции, выпущен
ной сверх пятилетнего плана. Ее 
уже выдано почти на полтора 
миллиона рублей.

Кашпирские сланцепереработ- 
чики успешно выполняют свои 
обязательства, взятые в честь 
предстоящего съезда Коммунисти
ческой партии.

И. Дубов.

ВЫПОЛНИЛИ ПО НЕСКОЛЬКУ ГОДОВЫХ НОРМ

За 4 года и семь месяцев пятой 
пятилетки 817 комбайностроите- 
дей выполнили по» пять и более го
довых норм. Токарь тов. Бакаев 
выработал 9 годовых норм, элек
тросварщик таз. Землянский —  
8 годовых норм и т. д.

В дни соревнования в честь XX 
съезда Коммунистической партии 
передовые производственники уси
лили свою борьбу за выполнение 
взятых обязательств и дают за 
смену полторы, две и более нормы 
выработки.

ПЕРЕВЫПОЛНЯЮТ НОРМУ 
ВЫРАБОТКИ

В кузнечном цехе гидротурбин
ного завода многие бригады, сорев
нуясь в честь XX съезда Комму
нистической партии Советского 
Союза, добиваются хороших про
изводственных успехов. Бригада 
кузнецов в составе пяти человек, 
под руководством тов. Землянско
го, изготовляет детали для гид
роэлектростанций и выполняет 
норму на 190— 200 процентов.

Изготавливая такие трудоемкие 
детали, как обоймы для гидроподъ
емников Камской гидроэлектро
станции, бригада тов. Землянского 
вместо одной к}тет по две шту
ки за смену. Кузнец тов. Гуськов 
а подручным Чижмо изготовляют 
детали для приспособлений к ком
байнам, выполняя задание на 
300— 350 процентов.

ПЕРВОЕ МЕСТО 
НА КУЙБЫШЕВСКОЙ ДОРОГЕ

Коллектив станции Сызрань 
1-я (начальник тов. Осипов, сек
ретарь партийной организации 
тов. Черепанов, председатель 
месткома профсоюза тов. Яшин) в 
июле завоевал первое место в со
циалистическом соревновании 
среди станций Куйбышевской же
лезной дороги. Станция получила 
переходящее Красное знамя дор- 
профсожа и правления дороги.

Встав на трудовую вахту в честь 
XX съезда партии, коллектив 
станции с новым подъемом борется 
за улучшение работы.

П, Павлов.

Кустарщина в горпромномбинате
С законной гордостью воспри

нимают советские люди каждое 
новое достижение отечественной 
техники. Обычным явлением в 
нашей действительности стало 
стремление освоить все новое, пе
редовое, чтобы создавать как мож
но больше материальных ценно
стей для народа.

Но имеютц у нас еще и такие 
руководители предприятий, кото
рые даже после указаний 

.партии, сделанных в постановле
нии июльского Пленума ЦК КПСС 
«О задачах по дальнейшему подъ
ему промышленности, техническо
му прогрессу и улучшению орга
низации производства» продолжа
ют игнорировать внедрение в про
изводство новой техники. Пе
чальный пример тому являет со- 

$ой механическая мастерская 
Сызранского горпромкомбината.

Здесь работают на станках вы
пуска полувековой давности, с 
трансмиссионными передачами. В 
кузнице у наковальни можно ви
деть молотобойца —  теперь уже 
редкого представителя этой отми
рающей профессии. Электросвар
ка производится в каморке, кото
рая  скорее похожа на ящик...

Мастерская —  единственная в 
городе, выполняющая заказы по 
ремонту автомашин организаций, 
не имеющих своих мастерских. 
Но заказы эти поступают в по
рядке самотека.

Но дело не только в зависи
мости производства от поступле
ния заказов. Главное зло в несо
вершенстве технической оснастки 
мастерской. Это ограничивает про
изводственные возможности кол
лектива ремонтом автомобильных 
моторов и сварочных работ. 
Между тем, по уровню своей ква
лификации рабочие способны 
более полно и разносторонне 
обслуживать автохозяйства ор
ганизаций и учреждений, не име
ющих своих ремонтных мастер
ских. Наличие более высокопро
изводительных станков позволило 

ускорить темпы ремонта, ибо

каждый из слесарей смог бы ре
монтировать не по четыре мотора 
в месяц, а по пять и больше. Это 
очень важно, так как в мастер
ской до полусотни неисправных 
моторов по 2— 3 месяца дожида
ются своей очереди, а тем време
нем автотранспорт учреждений 
простаивает.

Но директору горпромком
бината тов. Дмитриевскому, ви
димо, недосуг заниматься такой 
«мелкой единицей», как механи
ческая мастерская комбината. 
Вот почему здесь станки «допо
топные», а давно обветшавшие 
электросварочные провода не ме
няются, хотя это надо было сде
лать еще полгода назад; поме
щение, как и в прошлом году, ос
тается неподготовленным к зи
ме.

Только пренебрежением к за
казчикам и их нуждам можно 
объяснить правило, существую
щее в мастерской: «Ремонт произ
водится из давальческих материа
лов». Здесь нет ни запасных ча
стей, ни даже железного прута, 
нужных для ремонта. Заказчикам 
предлагается принести свои за
пасные части, а то и просто —  
полметра проволоки для электро
дов, если нужно сделать сварку.

Да что там —  запасные ча'сти. 
Инструмента, обычного рабочего 
инструмента в мастерской нет! 
Слесари приходят на работу со 
своими сверлами, метчиками, лер
ками; токари —  со своими рез
цами. За амортизацию инстру
мента комбинат только за полто
ра года выплатил нескольким ра 
бочим около четырех тысяч руб
лей,— сумма вполне достаточная, 
чтобы приобрести инструмент в 
собственность мастерской, да и 
служил бы он втрое дольше. Но на
чальник отдела снабжения комби
ната тов. Головко оправдывается 
тем, что этот инструмент, а тем 
более сталь-самокал, победитовые 
пластинки для резцов, купить 
негде. Но рабочие же находят 
их.

Зависимость от «хозяина» ин
струмента отрицательно влияет и 
на производственную деятельность 
мастерской. Не хочет слесарь де
лать «невыгодную» работу, ска
жет начальнику: нет у меня нуж 
ного инструмента, и работа 
остается невыполненной.

Только из-за того, что снаб
женцы не обеспечивали медников 
припоем, кислотой, три месяца 
назад ликвидирован цех, где зи
мой особенно много заказов на за
пайку радиаторов, а также на 
наплавку коренных шатунных 
подшипников. Теперь эти работы 
приходится производить где-то на 
стороне.

О безразличном отношении к 
механической мастерской, явля
ющейся необходимым подсобным 
предприятием всех других произ
водств горпромкомбината и мно
гих организаций города, свиде
тельствует и такой факт. В декаб
ре прошлого года, при разработке 
плана организационно - техниче
ских мероприятий, было преду
смотрено: приобрести моторы для 
механической мастерской, отре
монтировать строгальный станок 
и построить помещение для элект
росварки. Но и этот незначитель
ный план так и остался невыпол
ненным.

Надо ли удивляться, что уро
вень производства мастерской на 
протяжении трех лет остается не
измененным. На текущий год 
производственное задание увели
чили по плану на пять процен
тов, но не позаботились о мате
риальном обеспечении его выпол
нения.

Такое отношение к производст
ву свидетельствует о том, что в 
горпромкомбинате продолжает ца
рить пренебрежение техническим 
прогрессом. Здесь бытуют произ
водственная отсталость, рутина, 
кустарщина, осужденные июль
ским Пленумом ЦК КПСС.

М. Железин.

Примем активное участие 
в ремонте своих квартир

На днях райжилуправление исполкома Центрального райсовета 
провело при домоуправлении № 10 собрание жильцов, проживаю
щих в коммунальных домах по Советской улице № 32 и 40, по 
Профсоюзной № 10 и Достоевского № Ю.

Обсуждался вопрос о капитальном ремонте этих домов и об уча
стии жильцов в нем.
Ниже публикуем выступления участников собрания.

Взятые обязательства вы и о линем
(Из выступления председателя домового комитета 

тов. ПОЛЯКОВА)
Весной нынешнего года жиль

цы нашего дома (Советская, 40) 
вместе со всеми трудящимися го
рода включились в соревнование 
по благоустройству и обязались 
благоустроить территорию, при
легающую к дому, и принять ак 
тивное участие в проведении ка
питального ремонта дома.

Выполняя это обязательство, 
мы оказали большую помощь рем- 
стройконторе в проведении ре
монта. Все работы, которые дол
жны были выполнять разнорабо
чие, у нас производили жильцы. 
Они убирали строительный му
сор, производили засыпку стен, 
полов и потолков, обмазывали по
толочные настилы глиной и на
носили на чердак шлаку, подно

сили печникам кирпич, глину, 
песок и воду, штукатурам —
алебастр, мел, плотникам— тес н 
т. д.

Благодаря этой помощи ремонт 
дома произведен в сравнительна 
короткий срок и с хорошим ка
чеством, так как, помогая строи
телям, мы вместе с тем осущест
вляли и общественный контроль 
за качеством работ.

Сейчас мы заканчиваем убор
ку двора. Жильцами убрано и 
вывезено со двора более 30 ма
шин строительного мусора. Осэ- 
бенно активно в этих работах 
участвуют жильцы Мартьянов, 
Быков, братья Обручниковы, су
пруги Чемодуровы, Журлов ж 
другие.

Многое делаем сами
(Из выступления тов. УВАРОВА)

В нашем доме по Профсоюзной 
улице, 10, недавно начался 
капитальный ремонт. Жиль
цы всех восьми квартир решили 
принять в нем активное участие 
и оказать ремстройконторе по
сильную помощь. Мы сами раз
ломали в своих квартирах печи, 
очистили кирпич, пригодный 
для употребления, производим 
засыпку стен, а квартиросъем
щик тов. Евсеев, умеющий

плотничать, помогает в сво
бодное от работы время плотни
кам.

И в дальнейшем жильцы на
шего дома будут активно помогать 
строителям, надо только, чтобы 
рабочие ремстройконторы нака
нуне предупреждали нас о том, 
что они будут делать, чтобы мы 
могли приготовить рабочее мест# 
и поднести строительные мате
риалы.

Сделаем все, что сможем
(Из выступления председателя домового комитета 

тов. СИВОХИНОЙ)
В нашем доме (Достоевский пе

реулок, 10) ремонт должен на
чаться на днях. Следуя примеру 
жильцов домов № №  32 и 40 по 
Советской улице и №  10 по 
Профсоюзной, мы также в счет 
отработки 10 часов на благоуст
ройство города примем активное 
участие в проведении ремонта.
Сделаем все, что сможем. В на

шем доме проживают люди тру
долюбивые, охотно откликающие
ся на любой хороший призыв., 
а в том, что это дело хорошее, 
нас убедили рассказы  выступаю
щих здесь товарищей: и для се
бя хорошо, и государству шь 
мощь. Надеемся, что этот, почим 
будет поддержан и жильцами дру
гих домов.

Ремстройконтора должна улучшать свою работу
(Из выступления тов. ЛУКЬЯНОВА)

тире у Чемодуровых после ре-Как известно, ремонт нашего 
дома по Советской улице №  32 
тянулся около двух лет. Жильцы 
охотно помогали в проведении 
ряда работ: рыли во дворе тран
шеи для водопровода, выносили 
из квартир битый кирпич и 
строительный мусор, засыпали 
стены и полы, подносили рабо
чим воду, алебастр, глину и т. д.

Однако, надо сказать, что не
которые работники ремстройкон

торы относились к работе не
брежно, производили ремонт с 

плохим качеством, благодаря че

му до сих пор наш дом не при
нят комиссией. Имеется много 
недоделок и дефектов. Так, в мо
ей квартире дымит печь, в квар-

монта почему-то стала промер
зать стена, а в квартире №  16 
до сих пор не покрашены поды, 
окна и двери. Очень затянулось 
строительство канализации, ко
торая все еще не пущена в эк
сплуатацию. Не очищен от строи
тельного мусора и двор. Жильцы 
не раз предлагали свои услуги, 
чтобы убрать его, но ремстрой
контора не предоставляет машин 
для вывозки мусора.

Ремонтно-строительная конто
ра должна .повысить ответствен
ность за качество производимых 
ею работ, улучшить организа
цию труда и технический кон
троль за ходом ремонта, умел© 
использовать помощь жильцов.

Новостройки депо
Почти полмиллиона рублей от

пущено вагонному депо ст. 
Батраки на строительство по
мещений для вентиляционной 
аппаратуры и котельной. Ра
боты ведутся хозяйственным спо

собом и близки к окончанию 

Скоро цехи депо будут поставле

ны в лучшие санитарно-гигиени

ческие условия, а в зимнее время 

получат центральное отопление.



4. К Р А С Н Ы Й  о к т я б р ь 23 августа 1955 г., № 168*-

Василий Ардаматский

Опасный маршрут
—Адалин Петровна,—заговорил 

он хриплым от злости голосом,— 
я бы просил вас, и самым реши
тельным образом, не делать мне 
базарной рекламы. Я же по-рус
ски говорил вам: мне тихий угол 
для работы нужен. Иначе я бы 
остановился в гостинице. Ну как 
вы могли...

Окаемова прервал решительный 
стук в дверь.

—Это он,—шепотом произнесла 
Адалия Петровна. — Григорий 
Максимович, родной мой, ну, ру
гайте меня, старую дуру. Но не 
гнать же человека. Сосед. Пого
ворите с ним несколько минут.

Дверь открылась, и в комнату 
вошел плотный мужчина лет пя
тидесяти с желтыми обкуренными 
усами.

— Добро пожаловать!—сказал 
он сам себе и церемонно покло
нился Окаемову.—Извините, ко
нечно, но не знаю, как вас звать- 
величать.

—Заходите, заходите. — Окае- 
мов дружески взял вошедшего 
под руку и провел к столу.—Са
дитесь.—От пришельца попахи
вало вином, и это несколько успо
коило Окаемова. Адалия Петров
на на цыпочках вышла из ком
наты.

•—Благодарствую, опять же не 
ведаю, как вас звать - величать. 
А я буду, значит, Горбылев. Ки
рилл Евгеньевич Горбылев. Сосе
дом прихожусь хозяйке вашей 
Адалин Петровне. А до вас дело 
имею. Можно сказать, секретное 
дело.

—Слушаю вас, товарищ Горбы
лев.—Окаемов пристально смот
рел на гостя, думал: а вдруг 
этот человек подослан чекиста
ми?

—Вы, значит, писатель и може
те прописать в газете про наши 
безобразия.

—Интересно, какие же это без
образия? — механически спросил 
Окаемов.

—Какие? Очень простые, това
рищ писатель. Они хотят из паль
ца высасывать проценты и полу
чать за это премиальные, а я им 
мешаю.

—Ничего не понимаю. Какие 
проценты? Кто с-ни?

—Они, это значит, Пыриков— 
директор нашей промартели, А я 
вам опять же мастер. Так вот, 
значит, артель плана не тянет. 
Тогда Пыриков изобрел обман— 
как надуть проценты из ничего, 
перевыполнить опять же план и 
загрести премиальные. А я ему 
мешаю, поскольку я человек че
стный. Он принялся меня обха
живать: так, мол, и так, хороший 
ты мой, подпиши другую рапор
тичку, и я тебя не забуду. Ну, а 
я...

—Послушайте, товарищ Горбы
лев. Я писатель. В газетах не 
сотрудничаю, и такие факты ме
ня совершенно не интересуют.

—Как так не интересуют? — 
Горбылев от удивления даже 
встал.—Тут же мы имеем чистое 
жульничество, опять же за счет 
государства. А вам, значит, не 
интересно? Не пойму, как же это 
так?

—Очень просто. Я пишу про 
войну, и мне...

—А это разве опять же не 
война? Только тут враг, значит, 
внутренний. Может, вы еще не 
разобрали, в чем тут соль? Так 
слушайте... Артель за квартал

П О В Е С Т Ь

(Продолжение. Начало в №№ 152, 
153, 156, 159, 162,

163, 165, 167).

должна дать три тысячи двести 
штук жестяной посуды по четы
рем артикулам. Так? А дает, зна
чит, от силы две тысячи с хвос
тиком. А если взять и один арти
кул выкинуть, вроде, значит, его 
и не было...

—Хватит, товарищ Горбылев! 
Мне это совершенно не интерес
но! Понимаете?

—Ну ладно,—неожиданно со
гласился Горбылев.—Про бидоны 
да кастрюли не интересно. Но он 
же решил сожрать живого чело
века! Че-ло-ве-ка! Меня то есть! 
Раз я на его комбинацию не иду, 
—значит, меня надо вышвырнуть 
на улицу, и дело с концом. Это 
вам тоже не интересно?

—Товарищ Горбылев! — Ока'е- 
мов встал.—У меня нет времени 
слушать ваши истории. Понимае
те? Нет времени. Прошу вас: 
оставьте меня в покое.

—Гоните, значит?—тоскливым 
голосом спросил Горбылев.

— Понимайте, как хотите.
До свидания. Горбылев нахло

бучил кепку.
—Эх вы, писатель! Заодно с 

ворами!—Он махнул рукой и вы
шел, хлопнув дверью.

Окаемов с трудом подавил оз
лобление, вызванное этим дурац
ким визитом, и задумался... Неле
пая история! Какой-то Пыриков... 
артикулы... бидоны... А из-за этой 
чепухи приют под крышей Ада
лин Петровны перестал быть на
дежным. О существовании здесь 
писателя уже знает этот тип. 
Завтра он скажет еще кому-ни
будь... Жаль, конечно, но риско
вать нельзя—надо уходить. Надо 
пробираться к базе, взять там все, 
что нужно, и сменить кожу. А, 
черт!... И все испортила эта болт
ливая баба,—снова Окаемова за
хлестнула злоба.

— Извините меня, Григорий 
Максимович,—в дверях появилась 
Адалия Петровна.

—Что ж вас извинять? Можно 
только еще раз просить о том 
же—не делать мне базарной рек- 
ламы!̂ —еле сдерживая себя, ска
зал Окаемов.

—Никогда и никому!—торжест
венно произнесла Адалия Петров
на.

—Вот и прекрасно...—Окаемов 
посмотрел на часы.—Через час я 
уезжаю в Борек. На пару дней. 
Нужно повидать там однополча
нина. Вы уж, если можно, нико
му мой диван не сдавайте.

—Ах, Григорий Максимович, 
зачем вы так говорите?

—Ну, хорошо, хорошо, мир. — 
Окаемов протянул хозяйке руку. 
—Извините, Адалия Петровна, ес
ли я сгоряча сказал что-нибудь 
резкое. И до свидания.

—Я буду ждать вас, Григорий 
Максимович. Поскорее возвра
щайтесь.

—Во вторник к вечеру я вер
нусь...

3.
—Не знаю, что могут дать по

иски этого бухгалтера. Но я все 
же ваше предложение не откло
няю,—сказал полковник.—Сколь
ко в городе артелей металлоизде
лий?

—Четыре,—ответил Потапов.
—Сколько времени займет про

верка?
—Думаю, немного...
— Гончаров звонил? Что у него?
—Ничего. Нервничает он, то

варищ полковник.
—Я тоже нервничаю. Сколько

народу участвует сейчас в поиске?
—Человек двадцать. Осталь

ных пришлось отпустить: людей- 
то сорвали с работы, думали, на 
два—три дня. Гончаров сказал, 
что в воскресенье дает отдых 
всем. Ведь многие уже неделю в 
лесу живут.

—Но сам-то он спать не ляжет?
—Я думаю, что он спать вообще 

разучился, товарищ полковник.
—Нехорош о. Действуйте...
Побывав в трех артелях, Пота

пов начал думать, что полковник 
Астангов был прав, когда сомне
вался в необходимости розыска 
бухгалтера. В самом деле, на при
еме у Вольского мог быть и под
линный бухгалтер, и, если он это
го бухгалтера обнаружит, это 
ровно ничего не даст, а если бух
галтером назвался кто-то другой, 
то вряд ли его можно найти в ар
телях. Только две детали в кон
це концов склонили Астангова к 
решению провести поиск: а вдруг 
диверсант действительно укрылся 
в артели? Если же ни в одной 
артели не окажется бухгалтера, 
который в минувший четверг был 
на приеме у Вольского, тогда 
можно сделать не очень твердое 
заключение, что на приеме у 
Вольского был тот, кого они 
ищут...

И вот Потапов еще в одной ар
тели металлоизделий.

Он прошел в клетушку, на две
рях которой висела табличка: 
«Директор Г. Г. Пыриков». В 
большом цехе, в углу которого 
притулилась директорская кле
тушка, стоял такой грохот, что 
Потапов не знал, как вести раз
говор.

—Что у вас?—крикнул ему Пы
риков.

Потапов молча протянул дирек
тору свое удостоверение. Пыри
ков судорожно глотнул воздух и 
побледнел.

—Мне нужно поговорить с ва
шим бухгалтером,—склонившись 
через стол к самому лицу Пыри- 
кова, сказал Потапов.

—Он сейчас на бюллетене, — 
срывающимся голосом ответил 
Пыриков.

—Давно?
—Третий день... Но я все пони

маю. Возможно, что нами допу
щена ошибка. Мы...

—Дайте мне его домашний ад
рес,—перебил директора Потапов.

—Сию минуточку! — Пыриков 
схватил со стола тетрадку, но ру
ки его так тряслись, что он не 
мог открыть нужную страницу.— 
Вот... Горная улица, дом двад
цать. Прохор Анисимович Тюлев. 
—Пыриков встал.—Мне следо
вать за вами?

—Не надо. Сначала я поеду к 
товарищу Тюлеву,—еле сдержи
вая улыбку, сказал Потапов и 
быстро вышел.

Бухгалтер Тюлев, оказавший
ся совершенно здоровым челове
ком, рассказал Потапову о тем
ных делишках директора артели и 
предупредил, что мастер Го-рбы- 
лев ходил куда-то жаловаться на 
директора. Именно поэтому Тю
лев и решил «забюллетенить», бо
ясь, что Пыриков заставит его 
оформить незаконные документы, 
совершить подлог.

—К кому ходил мастер Горбы
лев?

—Сказал, что пойдет к одному 
большому человеку.

—Горбылев сейчас в артели?
—Как в артели? Пыриков его 

уволил.

Заявление советской делегации 
на Международной научно-технической  

конференции по мирному использованию 
атомной энергии

ЖЕНЕВА, 21 августа. (Спец. 
корр. ТАСС). Вчера советская 
делегация на Международной на
учно-технической конференции по 
мирному использованию атомной 
энергии опубликовала следующие 
заявления:

«В связи с окончанием Между
народной конференции по мирно
му использованию атомной энер
гии советская делегация считает 
необходимым отметить, что кон
ференция прошла в благоприят
ной обстановке сотрудничества и 
взаимопонимания, созданной в 
результате Женевского Совеща
ния Глав правительств четырех 
держав, и представляет собой

важный шаг в деле установлениям 
личного контакта между ученья
ми всех стран.

Советская делегация надеется,:, 
что работа конференции явится 
крупным вкладом в развитие ши
рокого научного сотрудничества в 
области использования великих 
научных открытий нашего вре- - 
мени не для целей войны и раз
рушения, а для созидательных: 
целей, на благо человечества, н^* 
благо цивилизации.

Советская делегация высказы
вает пожелание, чтобы подобные* 
конференции впредь созывались» 
регулярно».

Пресс-конференция советской делегации 
на Международной научно-технической конференции 

по мирному использованию атомной энергии
ЖЕНЕВА, 21 августа. (Спец. 

корр. ТАСС). Советская делегация 
на Международной научно-техни
ческой конференции по мирному 
использованию атомной энергии 

устроила 20 августа пресс-конфе

ренцию, на которой присутствова

ли многочисленные представители 

швейцарской и иностранной печа

ти, освещающие работу конфе
ренции.

Глава советской делегации ака
демик Д. В. Скобельцын ответила 
представителям печати на ряд: 
вопросов, связанных с работой' 
конференции, а также с резуль
татами исследований атомной  ̂
энергии и ее мирным применени
ем в СССР.

ОТЪЕЗД ИЗ СССР АМЕРИКАНСКОЙ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕН НОЙ ДЕЛЕГАЦИИ

После месячного пребывания в 
Советском Союзе 21 августа вы
летела из Москвы на родину аме
риканская сельскохозяйственная 
делегация, возглавляемая Улья- 
мом Ламбертом.

На аэродроме гостей провожали 
заместитель министра сельского 
хозяйства СССР А. И. Бовин, от
ветственные сотрудники мини
стерства сельского хозяйства и

министерства совхозов СССР, т  
также представители посольства. 
США в Москве и журналисты.

Заместитель министра сельского-* 
хозяйства СССР А. И. Бовин и 
глава делегации Ульям Ламберт 
обменялись речами.

На прощание американским го
стям были преподнесены букеть: $ 
цветов.

(ТАСС).

Победа советских футболистов
МЕЖДУНАРОДНАЯ ТОВАРИЩЕСКАЯ ВСТРЕЧА 

СБОРНЫХ ФУТБОЛЬНЫХ КОМАНД ГЕРМАНСКОЙ 
ФЕДЕРАЛЬНОЙ РЕСПУБЛИКИ И СОВЕТСКОГО СОЮЗА

21 августа в Москве был день 
большого футбола. На централь
ном стадионе «Динамо» в това
рищеском состязании встретились 
сборная команда Германской Фе
деральной Республики, являющая
ся чемпионом мира по футболу, 
со сборной командой Советского 
Союза.

Трибуны стадиона заполнили 
москвичи и более полутора ты
сяч любителей спорта, прибыв
ших из Германии. Под звуки 
марша, команды выходят на по
ле. С приветствиями к гостям 
обращается заместитель предсе
дателя Комитета по физической 
культуре и спорту при Совете Ми
нистров СССР Г. Рогульский.

Футболисты обмениваются бу
кетами цветов. Исполняются го

сударственные гимны Германской* 
Федеральной Республики и СССР 
После короткой разминки начи
нается игра.

Международное товарищеское ’ 
состязание немецких и советских 
футболистов, прошедшее в кор
ректной, но острой спортивной 
борьбе, завершается победой со
ветских футболистов со счетом 
3:2.

Десятки тысяч зрителей, при
сутствовавших на этой встрече - 
горячо аплодируют и победите
лям и гостям, показавшим высо,- 
кий класс игры.

Судили встречу судьи междуна
родной категории англичане В 
Линг, А. Мордок и О. Мур.

(ТАСС).

Первые дни охоты

(Продолжение следует).

15 августа началась охота на 
водоплавающую птицу. В этот 
день многие рабочие и служащие 
—члены союза общества «Охот
ник» побывали на озерах, поймах, 
затонах Волги и степных речках.

Удачно провели первые дни

охоты работники горпромторг& 
тт. Татаркин и Гайдук. Каждый-' 
из них убил по 15 уток.

С хорошей добычей возврати
лись с охоты работники комбай
нового завода тт. Яковлев и Ло
гинов, убившие по 12 уток.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

Сызранская автотранспортная 
контора «Ставропольнефть»

ликвидируется.

Все претензии от предприя
тий, организаций и учреждений 
принимаются до 5 сентября 
1955 г., после чего никаких 
претензий приниматься не бу
дет.

Ликвидном.

Стройтресту № 112

требуются на постоянную 
работу:

штукатуры, каменщики, плот
ники, бетонщики, грузчики, 
разнорабочие.

С предложениями обращать
ся: отдел кадров стройтреста 
№  112.

(2— 1).

Автотранспортной конторе 
треста № 24 требуются: 

шоферы для работы на грузо
вых автомашинах.

Оплата труда—сдельная. Об
ращаться по адресу: г. Сызрань, 
автотранспортная контора тре
ста № 24.

Считать недействительным утерянное свидетельство об окончании 

школы фабрично-заводской десятилетки в 1934 году на имя Бутяе- 

ва Николая Петровича.

Считать недействительным 
свидетельство об окончании се
ми классов средней железно
дорожной школы № 28 в 1930
— 31 учебном году на имя 
Богданова Константина Ва
сильевича.

Серебрякова Калерия Петровна, 
проживающая в г. Сызрани, мельза- 
вод № 10, возбуждает дело о рас
торжении брака с Зверевым Петром 
Васильевичем, проживающим в гор. 
Киеве.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Цент
рального района гор. Сызрани.

Павлов Александр Семенович, 
проживающий в г. Сызрани, посе
лок Кашпиррудника, по Полтавской 
улице, 4, кв>. 10, возбуждает дело о 
расторжении брака с Золотовой Ма
рией Дмитриевной, проживающей 
в г. Альметьевске, ТАССР, Бугуль- 
минской области, Красноармейская 
улица, 10.

Дело подлежит рассмотрению ж 
народном суде гор. Альметьевска.
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